
 

 

 

  

 شركة اسطورة عشتار

العامة والمقاولات والنقل  للتجارة 

 وتأجير

والعجلات الثقيلةالاليات والمعدات    

م.م الكيمياويةواستيراد المواد   

 

Ishtar Legend Co. 

For Contracting, 

General trading, 

General Transport, 

Leasing Machinery, 

heavy equipment and 

Vehicles and Import 

chemicals. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dear business partners, 

Allow me to sincerely thank you for mutual cooperation in very 

challenging and difficult period, which the year of 2017 without 

a question was. The course of the past year tested us in all 

respects and I am able to say today that both the I.L and 

individual companies got through this challenge test without 

any fundamental problems or complications. 

My managed to continue successful realization of earlier begun 

project in cooperation with our partners, and at the same time 

prepare new projects. Our professional business background 

together with developed business network allowed us to offer a 

board complex of services in a standard high quality even in such 

a challenging time. A great attention was devoted to the 

modernization and revitalization of premises of our producing 

subsidiary companies as well as to other professional and 

vocational progress of employees by which the condition for 

growth and expansion in following years were laid. The 

development of year 2017 show evidence that our company 

including its single subsidiaries, stands on firm and stable 

foundations which offer safe reliance for further development 

of bilateral cooperation. 

I believe that in the Future I.L will for you be a synonym for a 

reliable and promising partner for your optimal entrepreneurial 

solutions.  

I wish you many business achievements 

Sincerely 

Mahmood M. Hassoon 

Company Owner 

00964 773 491 1500 

00964 781 006 6949 

Email:Info@ishtarlegend.com  ishtarlegend@gmail.com 

Website:  www.ishtarlegend.com 

 

 العمل،  شركاء أعزاءي

 صعبة  فترة  في  المتبادل  للتعاون  الشكر  بخالص  أتوجه  أن  لي  اسمحوا

  إن.  استثناء  دون   من  2016 عام  كانت وما زالت  والتي  للغاية،  وصعبة

  أقول   أن   على  قادر  وأنا  النواحي  جميع  من  اختبرنا  الماضي  العام  مسار

  من  التحدي  لهذا  خضعت  والأجنبية  المحلية  الشركات  من  كلا  أن  اليوم

 .أساسية مضاعفات أو مشاكل أي دون

 وقت  بدئت في  مشاريع  في  نجاحات كثيره  تحقيق  مواصلة  من  تمكنت

. جديدة  مشاريع  نقوم بأعداد  نفسه  الوقت  وفي  شركائنا،  مع  بالتعاون  سابق

من    شبكة  مع  جنب  إلى  جنبا  المهنية  خلفية علميه وعمليه للأعمال  لدينا

لتقديم خدمات  المتقدمة  الأعمال  القياسية   عالية  جودة  في  والذي خولنا 

 لتحديث   كبير  اهتمام  نقوم بتخصص.  هذه الظروف الصعبة  مثل  في  حتى

  المهني   التقدم  عن  فضلا   لدينا،  التابعة  الشركات  عمل  أماكن  وتنشيط

. التالية  السنوات  في  والتوسع   النمو  شرط   وضع  تم  الذين  للموظفين

 الشركات  ذلك  في  بما  شركتنا  أن  على  دليلا  2017  عام  تطور  ويظهر

 تطوير  لمواصلة  الآمن  الاعتماد  وتوفر  ثابتة  أسس  على  تقف  لها،  التابعة

 .الثنائي التعاون

عشتار  تكون  سوف المستقبل  في  أنه  وأعتقد  لشريك  مرادفا   اسطورة 

 .بك الخاصة الأمثل  الريادة وفعال لحلول بها  موثوق

 إنجازات عظيمه لكم وأتمنى

 بإخلاص

 شركة صاحب

حسون الكابتن محمود محمد   

00964 773 491 1500 

00964 781 006 6949 

 الايميل: 

Info@ishtarlegend.com   ishtarlegend@gmail.com 

 الموقع الالكتروني:

www.ishtarlegend.com 
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بنا   نفخر  ونحن.  العراق  جنوب  في   الطاقة  قطاع  في   العملاء   من  العديد  ولديها  الخدمات،  من  مختلفة  أنواع  توفر  عشتار  أسطورة

الى غاياتهم ونحن بمشاريعهم   الصعبة  التشغيل  بيئات  في  معقدة  مشاريع  نقدم  العميل  فريق  من  كجزء  نعمل  شركائنا وصلوا 

 .الأحيان من كثير في  والخطرة

 .العراق في النجاح في الراغبة للشركات الطبيعي الخيار وهو بالتميز التزام لديها اسطورة عشتار

  في   جودة  ذات  مشاريع  نقدم  أننا  يعني  التوريد  سلسلة  وشركاء  والاستشاريين  عملائنا  مع  الحقيقي  الاستباقية: التعاون  الشراكة

 .الميزانية على المحدد، الوقت

Ishtar legend provides a different kinds of services, have many clients in energy sector in southern 

Iraq. We pride ourselves on our partnering approach to our projects. Working as part of client’s 

team we deliver complex projects in difficult and often hazardous operating environments. 

I.L has a commitment to excellence and is the natural choice for companies wishing to succeed in 

Iraq. 

Proactive partnership: true collaboration with our customers, consultants and supply chain 

partners means we deliver quality projects on time, on budget. 

 

 

 

 

 

 

 . عملائنا احتياجات يفهمون الذين والمعرفين المؤثرين الخبراء يقودها: المركزة  القطاعية الخبرة

Focused sector expertise: led by influential and  

knowledgeable experts who understand the 

 needs of our customers. 

 

 

 

 



 

 .البناء قبل ومركزة فعالة خبرة خلال من التشغيلية والتكاليف المال رأس وتوفير :تأكيد التكلفة في وقت مبكر

Early cost certainly: capital and operational cost saving through effective and focused 

preconstruction expertise. 

 

 

 

 

 

التميز  التزام  

 وللتميز  للالتزام عناصر ثلاثة تحت هو الالتزام هذا. الخدمات من ويحسن المستمرة بالتنمية ملتزمة اسطورة عشتار

I.L committed to continual development and improves out services. This commitment is under 

three heads  

 الجودة -1

، United Accrediting Services Limitedبنسختها المطورة من    9001:2015اسطورة عشتار حاصله على شهادة الجودة  

 تطوير  خلال  من  ذلك  تحقيق  ويتم.  15000:2015و     2018 :45000الحصول على  اسطورة عشتار على  شركة  عملوكدلك ت

 .يستحقونها التي الخدمات نوعية لعملائنا توفر عملياتنا أن لضمان وسياسات قوية عملية

 

 

 

 

 

 

 



1-Quality 

I.L succeed to get ISO 9001:2015, 45001:2018 and 14001:2015 from United Accrediting Services 

Limited. I.L is working towards accreditation ISO 15000:2015 and 45000:2018. This will be 

achieving by the development of robust process and policies to ensure our operations provide 

our clients with the quality of services they deserve. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 الكادر  -2

 خلال من الشطركة داخل  للتقدم فرصطة  الموظفين  من  فرد لكل  ويتاح. فريق  أفضطل  وتطوير  وتطوير، لتعيين، اسططورة عشطتار تلتزم

 العراق داخل من  التخصطططصطططات من  واسطططعة  مجموعة عبر  المهنية  الخبرة من عقود  يجلبون  موظفينا.  المهني  والتدريب  التعليم

 .لها مثيل لا خدمات مع العملاء  لتزويد التجربة هذه من  نشجه هذه الكفاءات للاستفادة  نحن. العالمي الصعيد  وعلى

 

 

 

 

2- Staff 

I.L are committed to the recruitment, retention, development, and development of the best team. 

Every member of staff is provided with opportunity to progress within the company through 

education and vocational training. Our staff bring decades of professional experience across a 

wide range of disciplines from within Iraq and globally. We leverage this experience to provide 

clients with unrivalled services.  



 

 العراق -3

 .للعراق المستمرة بالتنمية ملتزمة اسطورة عشتار

 عبر. أرضنا شعبنا، مجتمعنا، هو هذا

 سلسلة وبناء  موظفينا  تطوير

 الأمام، إلى تدفع سوف ونحن عملائنا، مع العلاقات  

 .للعراق مشرق لمستقبل معا،  

3- Iraq 

I.L committed to the continued  development of Iraq. 

This is our community, our people, our land. Through  

Development  of  our  staff    and  by   building string 

 relationships with our clients, we will drive forward, 

 together, for a bright future of Iraq. 

 

 

ماذا نختار اسطورة عشتار؟ ل  

 وخدمات   منتجات  تقديم  في  تركيزنا  يكمن  بالتميز  الالتزام  مع.  والدولية  الوطنية  الخدمات  من  واسعة  مجموعة  تقدماسطورة عشتار  

 .عملائنا احتياجات وتجاوز لتلبية خصيصا مصممة  الجودة عالية

  أن  لعملائنا  الثقة  نعطي  أننا  تعني  التجارب  هذه .  العراق  في  عدائية  تكون  ما  وغالبا   الصعبة  البيئة  في  العالية  الخبرة  ذوي  من  نحن

 شهادة  هي  الدولية  عملائنا  قاعدة.  صرامة  الأكثر  الجودة  معايير  وتلبية   الميزانية  على  المحدد،  الوقت  في  تسليمها  سيتم  المشاريع

 وخبرتنا. خبرتنا على

Why choose Ishtar Legend?  

I.L offer wide range of national and international services. With a commitment to excellence, our 

focus lies in the delivery of high quality products and services tailored to meet and exceed the 

needs of our clients. 



We are highly experienced in the challenging and often hostile environment of Iraq. These 

experiences mean we give confidence to our clients that projects will be delivered on time, on 

budget and meet the most exacting quality standard. Our international client base is testimony 

to our experience and expertise. 

 

 

 السلامة والصحة 

 رة عشتار مخصصه لخلق بيئة عمل امنه لجميع المشاريع وأماكن العمل.الإدارة والكادر لشركة اسطو

  ونحن   .به  نقوم  ما  كل  في  الأولوية  تمنح  والسلامة  الصحة  أن  ضمنلأسطورة عشتار ت المخصصة  والسلامة   الصحة  إدارة  مع

 . المخاطر وتخفيف  المخاطر تقليل لضمان العمل أساليب وبيانات المخاطر لتحليل متقدما نظاما نكون أن على نعمل

 

 

Health and Safety 

The management and staff or I.L is dedicated to created safe working environment for all our 

projects and working locations. 

With dedicated health and safety management I.L ensure that health and safety is accorded 

primacy in all we do. 

We work to be sophisticated system of risk analysis and work methods statements to ensure that 

we reduce risk and mitigate dangers.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



هم الخدمات التي تقدمها شركة اسطورة عشتار هي: ا  

 

 الخدمات اللوجستية وسلسلة التوريد  •

 وضمان   الموردين  لإدارة  بجد  نعمل  نحن.  بها  وموثوق  قوية  توريد  سلسلة  تطويراسطورة عشتار ان   لنجاح  الضروري  من  كان

 المنتجات   في  واثقون  عملائناان    لضمان  والدولية  والإقليمية  المحلية  الإمدادات   من   نستمد  نحن.  والتكلفة  الجودة  على  نركز  أن

 .النهائية

 يسهله المجاورة والدول العراق دول بين اللوجستية والخدمات البري النقل حلول توفير إن

 النقل  على خاص بوجه  هذا وينطبق. الخاص القطاع يقدمها التي الخدمات كبير حد إلى 

  النفط شركات نجاح ويعتمد. البلدان هذه من كثير في النفط بعمليات المرتبط المتخصص 

   لتوفير واللوجستيات النقل حلول على كبيرا اعتمادا الجنسيات والمتعددة الوطنية الكبيرة

 .الصلة ذات الشركات تشغيل على  تحافظ التي  الاستهلاكية المواد

 جاهدين   نسعى ونحن. البري النقل أنواع لجميع معقولة بأسعار  واحدة  ومستودعات لوجستية خدمات توفير إلى  الشركة وتهدف

 تنافسية   أسعار  تقديم  خلال  من  السوق  في  لحصتنا  مستمر  وتحسين  الإقليمية،  الصناعة  في  واللوجستيات  النقل  شركات  أنجح  لتكون

 .التكاليف توفير ومبادرات والابتكار  المتاحة للموارد الأمثل والاستخدام متفوقة، خدمة مع بالاقتران

 خدماتنا  توسيع على حاليا  نعمل نحن النفط. صناعة خدمة  على تركز اسطورة عشتار
 

 :التالية الخدمات تقديم قانونيا لهم مصرح نحن

 والتخزين  التخزين مرافق• 

 ( وأشتات الصلة ذات الكيميائية والمواد التعدين معدات) المواد مناولة •

 خدمات تحميل وتفريغ كامله  •

 البضائع  وإرسال استلام •

 شحنها وإعادة البضائع تخليص •

 ومأمونة  آمنة سيارات مواقف •

 الحمولة لتوحيد مختلفة مستودعات إلى وتسليمها محلية مجموعات •

 المعلنة  الفواتير قيمة إلی البضائع علی التأمين •

 ونقلها  الخطرة البضائع مع التعامل •

 .( الوزن زيادة و الحجم كبيرة) الطبيعية غير الأحمال مع التعامل•

 

 

 



• Logistic and Supply chain  

Essential to I.L success has been the development robust and reliable supply chain. We work hard 

to manage our suppliers and ensure we focus on quality and cost. We draw from local, regional and 

international supplies to ensure our client are confident in the finished products.   

The provision of road transport and logistics solutions  

between Iraq states and neighbouring countries is  

greatly facilitated by services provided by the private 

 sector. This is especially the case with specialised transport associated with mining operations in 

many of these countries. The success of large national and multinational mining companies is 

heavily dependent on transport and logistics solutions for the provision of the consumables that 

keep the relevant mines running. 

I.L aims to provide affordable, one stop logistical and warehouse services for all types of road 

transportation. We strive to be the most successful transportation and Logistics Company in the 

regional industry and to continually improve our market share by offering competitive rates in 

conjunction with superior service, optimal use of available resources, innovation and cost saving 

initiatives. 

I.L has a particular focus on servicing the mining industry. We are currently expanding our 
services 
  
 
We are legally authorised offer the following services: 

 

• Storage and warehousing facilities 

• Materials handling (mining equipment and related chemicals and sundries) 

• Load consolidation services 

• Receiving and dispatching of goods 

• Clearing and forwarding of goods 

• Safe and secure vehicle parking 

• Local collections and deliveries to various warehouses for load consolidation 

• Insurance on goods to the value of the declared invoices 

• Dealing with and transporting hazardous goods 

• Dealing with abnormal loads (oversize and overweight) 



 

 التجهيز  •

اسطورة عشتار   لدى.  والدولية  الوطنية  المختلفة،  والبضائع  المواد  من  العديد  لتوريد  العقود  من  الكثيراسطورة عشتار ربحت  

 .  الكيميائية والمواد الخطرة السلع مع للتعامل القانونية الموافقات جميع

 : التالي النحو على عملائنا توردها الى التي المواد معظم

 كيميائية  مواد -

 طع غيار ق  -

 الشخصية الوقاية  ومعدات السلامة مواد -

 .الطعام تقديم -

 والزيوت  والنفط الوقودتجهيز  -

 والكهربائية الميكانيكية الأجزاء -

 الأجهزة الدقيقة -

 الآلات والمعدات  -

 وسيارات كهرباء سيارات  -

 مضخات  -

 والإنقاذالمواد البحرية بما قفيها الاتصالات  -

 الاثاث -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Supplying:  

I.L is winning a lot of contracts to supply many different materials and goods, national and 

international. I.L has all legal approvals to deal with hazard and chemicals goods. 

The most materials we supply our customers as bellow:  

- Chemicals 

- Spare parts 

- Safety materials and PPE 

- Catering. 

- Fuel and oil. 

- Mechanical and Electric parts 

- Instruments. 

- Machines and tools. 

- Cars and electric cars 

- Pumps and skids 

- All Marine materials including communications and survival 

- Furniture.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 وادارتها  تجهيز الكيمياويات •

ان شركة اسطورة عشتار ربحت العديد من عقود تجهيز الكيمياويات الى الشركات النفطية المستثمرة في العراق مثل شركة  

بوهاي الصينية وشركة كريت وول الصينية وغيرها وكذلك شركات الخدمات النفطية العراقية. حيث ان شركة اسطورة عشتار  

 ية لاستيراد وتسويق وتجهيز ونقل وخزن المواد الكيمياوية بجميع أنواعها. مستحصله على جميع الموافقات الرسم

ان لدى الشركة مخازن ذات مستوى عالي لخزن المواد الكيمياوية النفطية والصناعية والطبية وغيرها. وتقع هذه المخازن  

 في المنطقة الحرة في خور الزبير وبعض المحافظات الأخرى. 

المنطقة الحرة العراقية ويمكن خزن البضاعة قبل او بعد    تم اختيار  الموانئ  لتكون مقرا لمخازن الشركة لكونها قريبه من 

 إخراجها رسميا من الكمارك. مما سيؤدي الى خفض التكاليف وسهولة مناولتها. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Chemicals 

I.L win a lot of contracts for supplying chemicals for investment international oil companies like 

Bohai and Great Wall, and local oil services companies. As we are official chemicals company, get 

all approval from governmental ministries to import, handling, transfer, supply and storage all 

the chemicals. 

As we have special warehouses designated to store the chemicals, and it is approved from the 

government. It locates in Khor Al Zubair free zone. 

We select this area (KAZ free zone) to locate our warehouses due to short distance from the ports, 

and we can store the goods before and after complete custom clearance formality. To reduce the 

costs and easily handle it. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  خدمة التأجير •
  قدرات  في  شوكية  رافعة  والشاحنات،  والحافلات  والسيارات  والمعدات  آلات  من  عالية  خدمة تأجير بجودة  توفراسطورة عشتار  

 .  الخ...  شاحنة تفريغ الأمامية، محمل رجل،  رفع مثل الخاصة الأغراض ذات المعدات من والعديد مختلفة،

أصحاب   الموردين  من  كبيرة  شبكة  وضعنا تحت ايدينا  وقد  المحلية،  السوق  من  المعدات  لدينا مصادرنا من أصحاب  أيضا  نحن

  المحددة   الاحتياجات  تلك  لتلبية  المعدات  من  كاملة  مجموعة  تقديم  على  قادرون  نحن  وبالتالي.  الاليات والمشغلين الموثوق بهم

 لعملائنا. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Leasing  

I.L provide a high quality of leasing machines, equipment, cars, Buses, trucks, forklift in different 

capacities, and many special purpose equipment like man lift, front end loader, dump truck…etc. 

We also source equipment from local market and have developed a large network of preferential 

suppliers to source reliable machinery and operators. Thus, we are able to offer full range of 

equipment to meet those needs specific to our clients 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 ب والانشاءات ينصتال •

   والمؤقتة الدائمة  الأنظمة من الحدود لكل وعلاجات الأسيجة  أنواع جميع وتركيب تصميماسطورة عشتار قادره على 

  :الحد ليس ولكن يشمل وهذا آخر، بناء وأي والمستودعات حظائر كاملة، مخيمات وتنفيذ  تصميم يمكنهااسطورة عشتار 

 والوحدات المتحركة تجهيز وبناء الكرفانات -

 . والتشغيل والاختبار والكابلات،  التوزيع لوحة تركيب(. السكنية/  التجارية/  الصناعية) الكهربائية التجهيزات إكمال -

 .المنزلية والأجهزة والأثاث المكاتب أثاث مطابخ، -

 احتواء   بوند  وكذلك  به،  المرتبطة  والصلات  الوقود  وخزان  والكابلات  الطاقة  مولدات  وتشغيل   واختبار  وتركيب  توريد -

 . الوقود

  كهرباء عالي الفولتية، سوآءا مصدر ثابت او متحرك. -

 ومنظومات الإطفاء بجميع أنواعها. وإنذار الحريق منظومات كشف -

 .بها  المرتبطة  الأنابيب  وخطوط(  المعدن  أو  الكونكريتيه  إما  شيدت  التي)  القابضة  المياه  خزانات  ،RO  المياه  نظام  تركيب -

 .وكذلك سحب المياه الثقيلة رفع المخلفات، المجاري، شبكات -

 وخدمات المراقبة بالكاميرات وتعقبها.   أبراج الحراسة وأبراج المراقبة -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Constructions 

I.L design and installs all types of fencing and boundary treatments for both permanent and 
temporary solutions. 

I.L can design and implement full camps, sheds, warehouses and any other construction, this include 
but not limit: 

   -Supply and installation cabin trailer units. 

-Complete electrical fit-out (industrial / commercial / residential). Installation of distribution board 
and cabling, testing and commissioning. 

- Kitchen, office and accommodation furniture and appliances. 

-Supply, installation, testing and commission of power generators, cabling, fuel tank and associated 
connections, as well as fuel containment bund. 

-HVAC, both central and split type units. 

-Fire detection alarm and detection system as well as sprinkler system. 

-Installation of RO water system, water holding tanks (constructed of either concert or metal) and 
associated pipe lines. 

-Septic lines, lift stations as well as grey/black water holding tanks. 

-Security Guard House, Watch towers CCTV and flood lighting 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ومعدات السلامة والإطفاء وخدماتها أجهزة  •

 ساعات في حتى. ثمن بأي الشركة، عليها تعتمد التي الرأسمالية السلع حماية الحرائق  أسطورة عشتار مختصة بأنظمة مكافحة

 التثبيت ثم  الإشراف  إلى  الرسم  من  لرغباتك،  وفقا  تلقائيا  الحريق  وإطفاء  الحريق  عن   الكشف  أنظمة  تنفيذ  يتم.  موجود  غير  كنت

 . والبدء

الكشف  نقدم  نحن والكيماويات   في  جدا  المختلفة  الإنتاج  لعمليات  الحرائق  مكافحة  ونظم  الحريق  عن  أنظمة  التعدين  صناعة 

 .ب وصيانة المنظومات وضمانهاوتركي كاملة  خدمة مع  والنفط والغاز والبتروكيماويات

 

 

 

 

 

 

 

 

• Fire Safety and Fighting services 

Firefighting system protect capital goods on which your company relies, at all cost. Even in the hours, you 

are not present. Automatic fire detection and extinguishing systems are implemented according to your 

wishes, from drawing to installation supervision and start up.  

We provide fire detection and firefighting systems for very different production processes in the chemical 

and petrochemical industry oil & gas with complete service and installation. 

  

 

 

 

 

 

 



 الخدمات البحرية  •
اسطورة عشتار من خبره كبيره في مجال الخدمات البحرية فقد حصلت على العديد من مهمات الاعمال  نظرا لما تتمتع به شركة  

الملاحية، عمليات  والمساعدات  البحرية،  والمعدات  الأجهزة  تجهيز  البحرية،  القطع  من  للعديد  الجاف  الحوض  مثل  البحرية 

طواقم، إدارة الوحدات البحرية، تجهيز معدات السلامة والإنقاذ  الغوص تحت الماء، القطع واللحام والصيانة تحت الماء، تدريب ال

 البحري، اعمال هيئات التصنيف البحرية، تجهيز قطع الغيار، والعديد من الخدمات الأخرى. 

 علما ان خدماتنا داخل وخارج العراق

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Marine Services  
 

As we have very big experiences in maritime field, we get a lot of maritime task like dry dock some 

vessels, supplying marine equipment, and navigation aids, diving operation, underwater cutting and 

welding, training, crew management, ship management, safety materials, safety maintenance, class 

services, inspection, workshop, engine and machinery spare parts…. And many more.  

Our services inside and outside Iraq. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 الشحن والإخراج الكمركي والخزن •

بخدمة: من الباب الى الباب والتي  –بالتعاون مع كبار شركات الشحن البحري والبري  –تقوم شركة اسطورة عشتار 

تتضمن استلام المواد المراد شحنها من المعمل او مخزن المجهز وتسليمها الى مخازن المستلم. حيث اننا نتحمل جميع  

 مفاصل هذه العملية ودفع كافة رسومها واجورها. وتسليمها بسلامه الى المستلم النهائي.

 

العديد من عقود المشاركة مع شركات الشحن البحري وناقلات البضائع المتنوعة وخطوط  شركة اسطورة عشتار لديها  

 الحاويات، وكذلك شركات النقل البري والشحن الجوي. 

 

كذلك تقوم شركة اسطورة عشتار بعمليات الإخراج الكمركي للعقود الحكومية وعقود جولات التراخيص وكذلك القطاع  

والمرس المعفى  بفئتيها  على الخاص  المترتبة  الأجور  لخفض  الحرة  المنطقة  في  الشركة  مخازن  الى  تسويفها  او  م. 

 البضائع. 

 

توفر شركة اسطورة عشتار خدمة خزن البضائع بجميع أنواعها بما فيها البضائع الكيمياوية لكافة الزبائن الحكوميين 

 ة.لمفتوحوالقطاع الخاص. حيث توفر خدمة المخازن المبردة والجافه وساحات الخزن ا

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



• Shipping, Custom clearance and storage. 

I.L – cooperating with major shipping lines – supply special services (Door –to-Door) which 

it including collect materials from client warehouses or factories and deliver it safely to 

customer facilities, and we arrange all needed documents, payments, and other.  

 

I.L have many cooperation Memorandum with containers shipping lines, oil tankers, general 

cargo shipping companies, and also road transportation companies and Air lines. 

 

I.L doing the custom clearance for Gov.  contracts, oil companies, private companies, leave 

exemption, and permanent, or send the goods to our warehouses in FREE ZONE to reduce 

the fees. 

 

I.L providing storage services for all types of goods including chemicals for all clients and Gov. As we 

have many types of storage like cooling store, open area,…etc. 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 الصيانة •

 , وصناعة الشفتات وإعادة تأهيلها الخفيفة والمتوسطة والمكائن والمحركاتصيانة المضخات 

 

• Maintenance 

Do all maintenance and over hall for pumps, skids, light/medium machines and shafts, and 

shaft fabricate  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

• Similar Works- (present)   الحالية(الاعمال المماثلة(                                                                        

 

 الملاحظات 
Notes 

 العميل 
Client 

 الكمية 
Quantity 

 الخدمة المجهزة 
Services supplied   

 ت
S.No 

متعددة شركات    
Many companies 

حاويه سنويا  5000أكثر    

More than 5000 units annually  
 اخراج كمركي 

Custom clearance 
1 
 
 

 متعدد  
Many 

طن سنويا  50000من  أكثر  

More than 50000 tons annually 
 اخراج كمركي 

Custom clearance 
2 
 
 

 المستفيد النهائي: الموانئ 
End user: port 

authority  

 شركة تاج البحر 
Sea crown company 

سيارات  6  

6 trucks 
 تجهيز سيارات إطفاء 

Supply fire trucks 
3 
 
 

 شركة ستي انترناشيونال  
City International 

 نصب منظومة إطفاء  1
Installing fire 

detect/fighting system 

4 
 
 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

مطفأة حريق مختلفة 1000أكثر من   

  10000معدات حماية شخصيه لأكثر من  

 شخص 
More than 1000 different fire 

extinguishers 
PPE for more than 10000 

persons 

 معدات سلامه وحريق 
Fire and safety PPE 

5 
 
 
 
 
 
 
 

منها شركة نفط البصرة  
 وشركة بوهاي 

Included BOC and 
BOHAI 

 شركات متعددة 
Many companies 

طن مختلفة الأنواع 50000من  اكثر  

More than 50000 tons different 
materials 

 كيمياويات حفر الابار 
Oil well chemicals 

6 
 
 
 
 

 شركة انماؤ الوطن  
Enma Al-Watan Co 

 كيلومتر  50

50 km 
 تبليط شارع 

Street Paving 
7 
 
 

 شركة لوك اويل  
LUK Oil company 

 خدمات كامله 
Full services  

 خدمة التنظيف والاطعام والصيانة
Catering and maintenance 

8 
 
 

 شركة الاخاء  
Al-Ekhaa Co. 

 انشاء موقع للشركة مع بناية الإدارة 
Site constructions and building 

offices  

 اعمال مدنية وانشاءات 
Civil work and 
constrictions 

9 
 
 
 

المستخدم النهائي:  
 هاليبرتون 

End user: Halliburton  

 شركة شرف 
Sharaf Shipping 

سنوات  3  

3 years 
 خزن كيمياويات 

Chemical storage 
10 

 
 
 



إنترناشيونال شركة ستي    
City International 

فقره  414  

414 items 
 مواد وتجهيزات طبية 

Medical materials and 
instruments 

11 
 
 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

طن  1000اكثر من   

More than 1000 tons 
 مبيدات واسمدة زراعية 

Pesticides and agricultural 
fertilizer 

12 
 
 
 

متعددة  أماكن   
Many places  

 منظومة  20

20 systems 
حرارية وكأمرات   تكاميرا نصب 

  مراقبة
CCTV and thermal CCTV 

13 
 
 
 

لارسا شركة    
Larsa company 

 سيارة  50

50 cars 
 سيارات كولف كهربائية 

Golf Elect. cars 
14 

 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

طن  1000من  أكثر  

More than 1000 tons 
 فلاتر وزيوت 

Oil and filters 
15 

 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

طن  1000من  أكثر  

More than 1000 tons 
 بطاريات واطارات مختلفة 

Batteries and different 
tiers 

16 
 
 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

جهاز  100من  أكثر  

More than 100 instruments and 
devices 

 أجهزة خاصة بالفحص 
Special instrument for 

inspections 

17 
 
 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

وحده   150من  أكثر  

More than 150 units 
 مضخات وماتورات ومولدات 

Pumps, motors, skids, and 
generators 

18 

 شركات متعددة  
Many companies 

رافعة مختلفة  30  

30 different forklifts 
 رافعات شوكية كهرباء/وقود 

Forklift Elect. /Fuel 
19 

 
 

من ضمنها شركة نفط  
 البصرة 

Included BOC 

 شركات متعددة 
Many companies 

بحرية مختلفة  ووحدة انقاذ معدة  750  

750 items of marine survival  
 معدات انقاذ بحرية 

Marine survival items 
20 

 
 
 

من ضمنها شركة نفط  
 البصرة 

Included BOC 

 شركات متعددة 
Many companies 

جهاز واداة  50  

50 devices and instruments 
 ادوات وأجهزة استغاثه بحرية 
Marine distress devices 

and instruments 

21 
 
 
 

من ضمنها شركة نفط  
 البصرة 

Included BOC 

 شركات متعددة 
Many companies 

جهاز  25  

25 devices 
 أجهزة اتصالات خاصه / بحرية 
Marine communication 

devices 

22 
 
 
 

 شركات متعددة  
Many companies 

سفن  6  

6 ships 
 اصلاح وتسفين السفن 

Ship repair and dry dock 
23 

 



كهرباء النجيبيه  ةمحط   
Najibia power plant 

تورباين  2  

2 Turbine 

أعادة تأهيل مراوح تورباين مع  
 تصنيع الشفت الخاص بها 

Repair turbine fan and 
fabricate its shaft 

24 

 شركة النصر 
Al-Nasir Co. 

 صيانة منظومة إطفاء  1
Repair fire extinguisher 

system 

25 

Contact

GM
Captain Mahmood Mohammed

++964 773 491 150
+964 781 006 6949

GRM 
GhaithAledanee

+964 780 222 0009

Legal Manager
Qusay Almosawy

+964 771 442 1410

Basra- Manawi

Iraq

Email: info@ishtarlegend.com
ishtarlegend@gmail.com

Web: www.ishtarlegend.com
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